



Hola compañeros y compañeras.

Somos la patrulla Healthymath y queremos contarte algunas aventuras del viaje en el que estamos. Hemos viajado a Brasil que está a (7.922 - 77) kilómetros de España, donde hemos descubierto frutas tropicales que no conocíamos.

Ayer visitamos el mercado donde nos dieron a probar frutas como: aguacate, papaya, coco, granado, caqui y otras más. Cuando acabamos de comérnoslas, toda la patrulla repetimos a la vez: ¡ummm están deliciosas!

Nos gustaron tanto que acabamos comprándonos: (20-8) mandarinas, (45-32) frambuesas, 2 melones, 1 piña, (865-853) kiwis y (2.365 - 2.357) plátanos. Pero... lo más emocionante fue que mientras paseábamos por el mercado, un chico se acercó para invitarnos a participar en un taller de cocina. Teníamos que hacer ¡una tarta de fruta! No nos pensamos ni un segundo en apuntarnos.

Para hacer la tarta seguimos unas instrucciones. Apple cogió los ingredientes y Mijo midió las cantidades que necesitábamos. Entre todos tuvimos que calcular porque medimos (3.500:10) ml de leche, pero luego tuvimos que añadir (15 x 10) ml que nos faltó. Después, Rocket cortó la fruta en forma triangular y circular y la colocamos encima de un recipiente redondo cubierto de una masa. Seguidamente, encendimos el horno a (2 x 100) grados y metimos la tarta (2.233-2.203) minutos. Controlamos el tiempo con el reloj de Cherry. El resultado de la tarta fue tan maravilloso que el tribunal nos felicitó por lo bien que lo habíamos hecho y por el buen trabajo en equipo.

También, hemos aprendido que la fruta es un alimento muy saludable porque tiene muchos beneficios. Por ejemplo: aporta mucha agua, vitaminas y nutrientes necesarios para el cuerpo y nos ayudan a evitar tener enfermedades. Así que cuando volvamos a España esperamos comer fruta con todos vosotros y vosotras.

Antes de despedirnos, os quiero enseñar una canción que hemos aprendido y esperamos que os la aprendáis.



"Comiendo plátano todos los días me llenaré de energía,
comiendo sandía empiezo mejor el día.
La barriga estará tranquila con la papaya y la papaína.
comiendo manzana mantengo la boca sana,
y con las naranjas las tareas no me cansan.
Comiendo melón te divertirás mogollón,
comiendo fresas la mente se despeja,
y con las peras subo y bajo escaleras."



Nos vemos pronto,
Patrulla Healthymath





Hola compañeros y compañeras.

Somos la patrulla Healthymath y queremos contarte algunas aventuras del viaje en el que estamos. Hemos viajado a Brasil que está a _____ kilómetros de España, donde hemos descubierto frutas tropicales que no conocíamos.

Ayer visitamos el mercado donde nos dieron a probar frutas como: aguacate, papaya, coco, granado, caqui y otras más. Cuando acabamos de comérnoslas, toda la patrulla repetimos a la vez: ¡ummm están deliciosas!

Nos gustaron tanto que acabamos comprándonos: mandarinas, framboesas, 2 melones, piña, kiwis y plátanos. Pero... lo más emocionante fue que mientras paseábamos por el mercado, un chico se acercó para invitarnos a participar en un taller de cocina. Teníamos que hacer ¡una tarta de fruta! No nos pensamos ni un segundo en apuntarnos.

Para hacer la tarta seguimos unas instrucciones. Apple cogió los ingredientes y Mijo midió las cantidades que necesitábamos. Entre todos tuvimos que calcular porque medimos _____ ml de leche, pero luego tuvimos que añadir _____ ml que nos faltó. Después, Rocket cortó la fruta en forma triangular y circular y la colocamos encima de un recipiente redondo cubierto de una masa. Seguidamente, encendimos el horno a _____ grados y metimos la tarta _____ minutos. Controlamos el tiempo con el reloj de Cherry. El resultado de la tarta fue tan maravilloso que el tribunal nos felicitó por lo bien que lo habíamos hecho y por el buen trabajo en equipo.

También, hemos aprendido que la fruta es un alimento muy saludable porque tiene muchos beneficios. Por ejemplo: aporta mucha agua, vitaminas y nutrientes necesarios para el cuerpo y nos ayudan a evitar tener enfermedades. Así que cuando volvamos a España esperamos comer fruta con todos vosotros y vosotras.

Antes de despedirnos, os quiero enseñar una canción que hemos aprendido y esperamos que os la aprendáis.



"Comiendo plátano todos los días me llenaré de energía,
comiendo sandía empiezo mejor el día.
La barriga estará tranquila con la papaya y la papaína.
comiendo manzana mantengo la boca sana,
y con las naranjas las tareas no me cansan.
Comiendo melón te divertirás mogollón,
comiendo fresas la mente se despeja,
y con las peras subo y bajo escaleras."



Nos vemos pronto,
Patrulla Healthymath

